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Á CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

Requerimento de Comissão 

1357/2021 

Senhora Presidenta, 

Requeiro a esta comissão, nos termos do art.76, §4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II, do Regimento Interno, seja encaminhada a Secretaria 

Municipal de Educação, Sra Ângela Dalben,  ofício em anexo de autoria do GT desta 

Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo. 

Belo Horizonte, 29 de setembro de 2021 

Vereadora Macaé Evaristo 

À Senhora 

Vereadora Marcela Trópia 

Presidenta da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer 

e Turismo 



g~' xe CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

OFÍCIO GV MACAÉ EVARISTO N° /2021 

Belo Horizonte, 29 de setembro 2021 

Senhora Secretária, 

Cumprimentando-a cordialmente, venho solicitar com caráter de 
emergência, a autorização da Secretaria Municipal de Educação juntos às 
escolas municipais para que estas participem de pesquisa que será realizada 
nos meses de outubro e novembro, podendo haver dilatação deste prazo, pelo 
Grupo de Estudo da Comissão de Educação, Ciência, Tecnologia, Cultura, 
Desporto, Lazer e Turismo da Câmara Municipal de BH. 

Tal pesquisa integra a II Etapa do Plano de Trabalho do GT de Educação, 
aprovado pela Comissão de Educação da Câmara e tem enquanto objetivo 
analisar, fiscalizar e avaliar a implementação do protocolo de funcionamento na 
RME-BH para o retorno escolar seguro em face de pandemia decorrente da 
COVID-19. Em que se pese a metodologia dos trabalhos, será uma pesquisa 
qualitativa realizada através de entrevista semi-estruturada com a direção de 
duas escolas por regional da Rede Municipal de Belo Horizonte, totalizando 18 
escolas, a serem escolhidas de modo aleatorio. 

Em nossa primeira Etapa do Plano de Trabalho, realizamos uma 
pesquisa quantitativa, que se deu por meio da realização de uma pesquisa 
descritiva do tipo survey, utilizando a plataforma do aplicativo Google Forms. O 
questionário, contendo 42 perguntas baseadas no Protocolo de Funcionamento 
da PBH, foi enviada por e-mail a 530 escolas da Rede Municipal (escolas da 
própria Rede e creches parceiras), do qual obtivemos 112 respostas. O 
relatório tem um papel qualitativo e significativo para os nossos trabalhos na 
Comissão de Educação, trazendo contribuições importante para o debate 
público sobre o direito à educação de qualidade social no municipio, 

Nesta égide, é importante realizar o acompanhamento da situação das 
unidades escolares, diante da conjuntura atual, dado a pandemia do novo 
corona vírus, que ainda coloca inúmero desafios, em especial para a educação 
pública em nosso país. Compreendemos que nossa pesquisa, auxilia no 
desenvolvimento da educação básica, na elaboração de políticas intersetoriais 
que contribuam para proteção integral de nossas crianças e adolescentes e 
prioriza uma educação, justa, equitativa e igualitária, que consiga reduzir as 
desigualdades e atender os mais vulneráveis, neste momento. 

Na expectativa de breve manifestação da Senhora Secretária, desde já, 
agradecemos. 



Macaé Evaristo 
Relatora do Grupo de Trabalho em Educação da Comissão de Educação, 

Ciência, Tecnologia, Cultura, Desporto, Lazer e Turismo da Câmara Municipal 

A Exma. Sra. 
Angela Dalben 
Secretária Municipal de Educação 
Prefeitura Municipal de Belo Horizonte 

Proposição Inicial 
Avulsos distribuídos em: 

Kesponsável pèla distribuição 
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